

SAMAN 

**NETTOYEUR**

POUR PLANCHERS ET SURFACES HUILÉS

**LEGEND**

OILED FLOORS AND SURFACES

**CLEANER**



Prévient le dessèchement des bois huilés  
Prevents oiled wood from drying

Sans solvant ou abrasif  
Solvent and abrasive free

800 ml

28oz



Un des grands avantages d'un plancher huilé est qu'avec un entretien adéquat, vous le conserverez durant des décennies, par contre il est nécessaire d'utiliser des produits compatibles pour son entretien. Le Nettoyeur pour planchers et surfaces huilés LegendD de SamaN a été développé spécialement pour l'entretien fréquent des bois huilés et peut être utilisé en alternance avec le Régénérateur à planchers huilés LegendD. Il est composé de dérivés d'huiles végétales à base de coco et de soja. Ne contient aucun solvant, ni de produit agressif. Les soins que vous apporterez à votre plancher vous permettront d'en préserver toute la beauté pour les années à venir.

#### **Mode d'emploi :**

Dépoussiérer votre plancher huilé périodiquement à l'aide d'un aspirateur ou d'un chiffon microfibre. Vaporiser légèrement le Nettoyeur pour planchers et surfaces huilés LegendD et bien essuyer à l'aide d'un chiffon doux et propre. Pour nettoyer les taches rebelles, verser un peu de nettoyeur sur un linge et frotter légèrement. Toujours bien essuyer.

**Note:** Un surplus de liquide peut s'infiltrer dans le plancher et endommager le bois. Il est donc important de ne pas vaporiser une quantité excessive de nettoyeur ou tout autre liquide sur la surface du plancher. De plus, l'utilisation d'une housse souillée peut laisser des traces sur le plancher. Il suffit de la remplacer par une housse propre et de laver la housse souillée à la machine selon les directives. Ne pas utiliser d'assouplissant durant le cycle de lavage ou de séchage.

**Entreposage :** Stable au gel et au dégel. Si gelé, laisser dégeler avant l'utilisation.

Ne pas entreposer dans un endroit où la température est de plus 49°C.

#### **GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

**Ingrédients:** Eau, Diéthanolamine d'huile de noix de coco, chlorure de sodium

Comme les conditions dans lesquelles notre produit est utilisé sont au-delà de notre contrôle, nous garantissons seulement qu'il est conforme à nos normes de qualité et, s'il y a lieu, la responsabilité du fabriquant se limite au prix d'achat du produit.

One of the great advantages of an oiled floor is that with proper maintenance, you will be able to keep it for decades but it is important to use a compatible cleaner. SamaN's Legend Oiled Floors and Surfaces Cleaner was developed especially for frequent maintenance of an oiled wood and can be used alternately with SamaN's LegendD Oiled Floor Regenerator. It is composed of vegetable oils derived from coconut and soy. Contains no solvent or aggressive product. The care you bring to your floor will allow you to preserve the beauty for years to come.

#### **Directions :**

Dust off the oiled surface on a weekly basis with a microfiber cloth or vacuum clean. Spray a little of SamaN's Legend Oiled Floors and Surfaces Cleaner and wipe thoroughly with a dry and clean cloth. For tough stains, pour a small quantity of cleaner on a wet cloth and rub lightly. Always wipe thoroughly.

**Note:** An extra fluid can seep into the floor and damage the wood. It is therefore important not to vaporize excessive amounts of cleaner or other liquid on the floor surface. In addition, the use of a dirty cover can leave streak marks on the floor. Just replace it with a clean cover and wash the soiled cover in the machine as directed. Do not use softeners during the washing or drying cycle.

**Storage :** Freeze/thaw stable. If frozen, allow to thaw before using.

Do not store above 120°F (49°C)

#### **KEEP OUT OF CHILDREN REACH**

**Contains :** Water, Coconut oil Diethanolamine, Sodium Chloride

As the conditions in which our product is used are beyond our control, we can only guarantee that it fully complies with our standards of quality and that the responsibility of the manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

Fabriqué au Canada  
[www.saman.ca](http://www.saman.ca)  
Made in Canada

FOC-000-800

